

environs de Québec, au delà du temps ordinaire des années communes. Hier encore, 6 octobre, en moins d'une heure, nous avons pu prendre les Hyménoptères qui suivent, en outre des nombreux individus des autres ordres que nous avons négligés.

Urocerus cyaneus, Fabr.
Exochilum fuscipenne, Norton.
Anomalon prismaticum, Nort.
Paniscus geminatus, Say.
Ichneumon grandis, Brullé.
Mesoleius fissus, Prov.
Pimpla novita, Cress.
Polysphincta, vicina, Prov.
Bassus ichneumonoides, Prov.
Phygadeuon crassipes, Prov.
Phygadeuon sp. nov.
Eclytus pleuralis, Prov.
Perilitus vulgaris, Cress.
Vespa vidua, Fabr.

Une sigulière circonstance à propos de la *Vespa vidua*, c'est que nous en avons trouvé un nid dans le sol, à la manière de ceux des Bourdons, ce que nous n'avions encore jamais rencontré.

Nouvelles méthode pour tuer les insectes.—Un correspondant de l'*Entomologist's Monthly Magazine* de septembre dernier, rapporte que le Dr. J. M. Elder, de Vienne, a trouvé un moyen de tuer les insectes, particulièrement les coléoptères, qu'il trouve supérieur à tous les autres, en ce que son action est plus prompte et que les couleurs, les poils et les écailles des insectes n'en sont affectés en aucune façon. Tout ce qui est requis consiste en une fiole à large goulot avec un bon bouchon de liège ; on met dans la fiole quelques morceaux de papier buvard sur lesquels on verse trois ou quatre gouttes de bisulfide de carbone. En ayant soin de boucher promptement la fiole aussitôt qu'un insecte y est introduit, celui-ci meurt presque instantanément ou tout au plus après quelques secondes seulement, et comme le bisulfide s'évapore très promptement, l'insecte demeure sec et en aucune façon endommagé. Si les captures sont nombreuses et qu'on soit obligé d'ouvrir la fiole souvent, rien de plus aisé que de porter dans sa poche une fiole plus petite remplie du liquide, pour ajouter de nouvelles gouttes au besoin.

Le bisulfide est aussi très effectif pour faire disparaître des cases des collections les Ptines, les Anthrènes etc., et il a aussi l'avantage d'être à très bas prix et de pouvoir être obtenu chez tous les marchands de produits pharmaceutiques.